

Rodrigo Malmierca reçoit à La Havane le gouverneur du Mississippi



La Havane, 20 avril, (RHC).- Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a reçu à La Havane, Phil Bryant, gouverneur du Mississippi et une délégation d'hommes d'affaires qui l'accompagne.

Le gouverneur de cet État nord-américain a exprimé l'intérêt des hommes d'affaires du Mississippi à faire du commerce avec Cuba.

Les membres de la délégation conduite par le gouverneur Bryant représentent les secteurs de l'agriculture, de l'énergie, de l'industrie alimentaire, du tourisme et des services portuaires.

Le ministre cubain a pour sa part exposé les dommages causés à l'économie, au commerce et aux finances par le blocus que Washington a officiellement décrété contre Cuba en février 1962.

Il a ajouté que malgré le rapprochement observé depuis décembre 2014 entre Cuba et les États-Unis, cette politique injuste entrave les liens entre nos deux pays.

«Beaucoup a été fait depuis lors mais le plus important, la levée du blocus qui affecte non seulement les relations entre Cuba et les États-Unis mais encore nos relations avec le reste des pays du monde n'a pas eu lieu.» a relevé le ministre cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/127582-rodrigo-malmierca-recoit-a-la-havane-le-gouverneur-du-mississippi>



Radio Habana Cuba